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ATA DA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO LEGISLATIVA DA 

TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CARANDAÍ, 

REALIZADA EM QUATRO DE MARÇO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO. 

 

Aos quatro dias do mês de março de dois e vinte e quatro, às dezenove horas e 

quinze minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Valério Domingos de Sousa e secretariada pelo Vereador Éder Damasceno Silva.  O 

Vereador Cor Jesus justificou a ausência do Vereador Luiz Antônio. O Presidente convidou a todos 

para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário constatou-se a 

ausência do Vereador Luiz Antônio e a presença dos demais Vereadores. Havendo número 

regimental, o Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura da 

ata da 5ª Reunião Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. 

O Presidente solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA 

PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 27/2024, da 

ANATEL, respondendo a Representação 74/2023 do Vereador Marcos Felipe. Ofício 37/2024, 

do Gabinete do Prefeito, solicitando a retirada de tramitação do Projeto de Lei 2410/2024 e 

apresentando o Projeto de Lei 2416/2024 - Concede reajuste nos vencimentos dos servidores 

públicos ativos, inativos e pensionistas da administração direta e indireta do Município de 

Carandaí, nos termos do art. 37, inciso X, da Constituição Federal. Ofício 42/2024, do Gabinete 

do Prefeito, apresentando os seguintes Projetos de Leis: Projeto de Lei 2417/2024 - Altera 

dispositivo da Lei 2353/2020, que dispõe sobre o plano de cargos, e carreiras aplicável aos 

servidores públicos municipais, promove adequação à estrutura administrativa e dá outras 

providências; Projeto de Lei 2418/2024 - Altera a Lei nº 2354/2020, que dispõe sobre o plano de 

cargos e carreiras aplicável ao magistério municipal e dá outras providências; Projeto de Lei 

2419/2024 - Altera dispositivos da Lei 2355/2020, que institui o plano de cargos e vencimentos 

dos servidores, dispõe sobre a organização administrativa da Autarquia Hospital Municipal 

Sant’Ana de Carandaí e contém outras providências; e Projeto de Lei 2420/2024 - Altera 

dispositivos da Lei 2356/2020, que dispõe sobre a estrutura administrativa e o plano de cargos e 

carreiras aplicável aos servidores públicos da Autarquia Instituto de Previdência do Município 

de Carandaí – CARANDAÍ – PREV e dá outras providências. Ofício 1/2024, da Câmara 

Municipal de Ouro Branco, informando composição da Mesa Diretora. Ofício 34/2024, do 

Assessor/Transporte Escolar da Prefeitura de Carandaí, solicitando espaço na reunião 

ordinária da Câmara para prestar esclarecimentos sobre o funcionamento de 90 linhas de transporte 

escolar. Ofício 50/2024, da Mesa Diretora, solicitando a retirada de tramitação do Projeto de Lei 

712/2024 e apresentando o Projeto de Lei 714/2024 - Concede reajuste nos vencimentos dos 

servidores públicos ativos e inativos da Câmara Municipal. Ofício 51/2024, dos Vereadores 



 

Ata da 6ª Reunião Ordinária, em 4 de março de 2024. Página 2 
 

Marcos Felipe e Virgínia, apresentando as emendas: Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 

2415/2024 – Institui adicional de risco por exercício das funções de fiscalização para servidores 

ocupantes dos cargos de ficais do município de Carandaí/MG e contém outras providências; e 

Emenda Supressiva 2 ao Projeto de Lei 2415/2024 – Institui adicional de risco por exercício 

das funções de fiscalização para servidores ocupantes dos cargos de ficais do município de 

Carandaí/MG e contém outras providências. Ofício 52/2024, da Mesa Diretora, apresentando o 

Projeto de Resolução 1/2024 - Altera dispositivos da Resolução nº. 11/2010, que dispõe sobre a 

estrutura administrativa e o plano de cargos, carreira, vencimentos e remuneração dos servidores 

da Câmara Municipal de Carandaí. Indicação 22/2024, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 

23/2024, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 24/2024, da Vereadora Virgínia. Requerimento 

20/2024, do Vereador Felipe Costa. Requerimento 21/2024, do Vereador Felipe Costa. 

Requerimento 22/2024, do Vereador Felipe Costa. Requerimento 23/2024, do Vereador Felipe 

Costa. Requerimento 24/2024, do Vereador Felipe Costa. Requerimento 27/2024, de todos os 

Vereadores. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição 

dos Vereadores todas as correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. O 

Presidente deferiu o Ofício 37/2024 e retirou de tramitação do Projeto de Lei 2410/2024, sendo o 

pedido deferido pelo Presidente. O Presidente deferiu o Ofício 34/2024 do Assessor/Transporte 

Escolar e informou que os esclarecimentos serão prestados antes da 2ª Parte da Reunião. 

Encaminhou o Projeto de Lei 2416/2024, 2417/2024, 2418/2024, 2419/2024, 2420/2024 e 

714/2024 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de 

Contas. O Presidente deferiu o Ofício 50/2024 da Mesa Diretora e retirou de tramitação o Projeto 

de Lei 712/2024, sendo o pedido deferido pelo Presidente. Encaminhou às Emendas Modificativa 

1 e Supressiva 2 ao Projeto de Lei 2415/2024 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. O 

Vereador Naamã solicitou a retirada de tramitação das Emendas Aditivas 1 aos Projetos de Leis 

2409/2024 e 2410/2024, sendo o pedido deferido pelo Presidente. O Presidente convidou o Sr. 

Douglas Rodrigo de Oliveira, Assessor/Transporte Escolar da Prefeitura Municipal de Carandaí, 

para adentrar ao Plenário e prestar esclarecimentos sobre as linhas de transporte escolar. 

SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS PROPOSIÇÕES: O 

Presidente colocou em primeira e segunda discussão e votação, o Projeto de Resolução 7/2023 – 

Altera dispositivos da Resolução 12, de 13 de dezembro de 2018, que dispõe sobre o Regimento 

Interno da Câmara Municipal de Carandaí, sendo aprovado por unanimidade. O Presidente 

colocou em primeira e segunda discussão e votação, o Projeto de Lei 2407/2023 –Dispõe sobre 

o Fundo Municipal do Esporte e Lazer – FMEL, instituído pela Lei nº. 2188-2015, sendo aprovado 

por unanimidade. O Vereador Marcos Felipe solicitou vista ao Projeto de Lei Complementar 

27/2023 – Altera dispositivos da Lei Complementar 50, de 10 de outubro de 2006, que institui o 
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Código de Obras do Município de Carandaí, sendo o pedido deferido pelo Presidente. O Secretário 

procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, 

Orçamento e Tomada de Contas pela aprovação do Projeto de Lei 711/2023 - Concede revisão 

geral nos vencimentos dos servidores públicos ativos e inativos da Câmara Municipal, nos termos 

do art. 37, inciso X, da Constituição Federal. Em primeira e segunda discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de 

Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas pela aprovação do 

Projeto de Lei 713/2023 - Concede revisão geral anual nos subsídios dos agentes políticos 

(Prefeito, Vice-Prefeito, Vereadores e Secretários, do Município de Carandaí, nos termos do art. 

37, inciso X, da Constituição Federal. Em primeira e segunda discussão e votação, foi aprovado 

por oito votos favoráveis e um voto contrário. O Secretário procedeu a leitura dos pareceres das 

Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas pela 

aprovação do Projeto de Lei 2409/2024 – Concede revisão geral anual nos vencimentos dos 

servidores púbicos ativos, inativos e pensionistas da administração direta e indireta do Município 

de Carandaí, nos termos do art. 37, inciso X, da Constituição Federal. Em primeira e segunda 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Indicação 22/2024, do Vereador Marcos 

Felipe, apontando ao Poder Executivo a necessidade de operação tapa buracos em rua do Bairro 

Olímpico. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 23/2024, do 

Vereador Marcos Felipe, apontando ao Poder Executivo a necessidade de operação tapa-buracos 

em rua do Bairro Vale Verde. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 24/2024, da Vereadora Virgínia, apontando a necessidade de melhorias e manutenção 

em rua do Bairro Acampamento. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Requerimento 20/2024, do Vereador Felipe Costa, solicitando à Mesa Diretora a tomada de 

providências quanto a requerimentos não respondidos pelo Poder Executivo. Em única discussão 

e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 21/2024, do Vereador Felipe Costa, 

solicitando ao Poder Executivo informações sobre Agentes de Saúde e Agentes de Endemia. Em 

única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 22/2024, do Vereador 

Felipe Costa, solicitando ao Poder Executivo informações sobre transporte escolar. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 23/2024, do Vereador Felipe 

Costa, solicitando ao Poder Executivo informações sobre operação tapa-buracos no município. Em 

única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 24/2024, do Vereador 

Felipe Costa, solicitando ao Poder Executivo informações sobre obra da escola municipal da 

comunidade do Campestre. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Requerimento 27/2024, de todos os Vereadores, manifestação de apoio da Câmara Municipal à 

Emenda à Constituição Estadual. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 
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Inscrito na Palavra Livre, o Vereador José Vicente discorreu sobre o Projeto do Calçadão. O 

Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria 

afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário que procedesse a chamada final, 

constatando-se a ausência do Vereador Luiz Antônio e a presença dos demais vereadores. O 

Presidente declarou encerrada a reunião às vinte e duas horas e quarenta e cinco minutos. O 

conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Éder 

Damasceno Silva, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue 

assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 4 de março de 2024.

 

 

VALÉRIO DOMINGOS DE SOUSA 
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ÉDER DAMASCENO SILVA 

– Secretário – 


